

# 浦和民商秋の企画第一弾・社会保険セミナーにご参加を！

浦和  
民商  
ニ  
ュ  
ー  
ス

発行  
浦和民主商工会  
www.minsyoo.jp  
さいたま市浦和  
区本太5-38  
-3  
TEL: 886-5200  
FAX: 886-5454



## 第3回婦人学校が開催されました

9月 6日(火) 午前10時より午後3時まで与野本町コミュニティセンターにて全県から69人が集まり、浦和民商から7名が参加しました。秋の自治体懇談に向けて、国保は社会保障であることは再確認し国の責任であることを主に学習しました。

午前中は『第1部 破壊される社会保障』DVD「老後破産」の視聴と意見交流を行ないました。以前NHKで放送され大きな社会現象を生んだ“老人漂流社会”と同じく、団塊の世代の生活を追った映像でした。貯蓄が2000万円以上ある人は全体の23%、40%が貯蓄ゼロもしくは、200万円以下という調査結果がありここでも



司会を務める  
五十嵐婦人部長

格差がひろがっていること、親の面倒を見ながら子どもの面倒も見ている世帯、年金だけでは足りず70歳を前にしても働かなければ生きていけない状況。もし貯金が底をついたら、働けなくなったら、その時は自殺を考えるとインタビューに答えた男性の絶望を抱えた暗い目に、社会保障改悪をし続け大企業ばかり優先し若者の雇用抑制をし続けた結果、そして福祉の崩壊など、何の罪も無く一生懸命生きている普通の人びとに起こっている厳しい現実がそこに映し出されていました。



午後には『国保の基礎』を学ぶ学習会で、講師に埼玉県社協川嶋芳男さんのお話を聞きました。国保のしくみを学びながら近い将来、国保の都道府県化に移行することが決定されていて、その準備としてすさまじい徴税攻勢をかけている自治体も多くあるとの川嶋さんの話に、私の住む町でもこういう事があったと、講義の後多くの報告事例が出されました。

最後に『民商は秋に、各地で自治体と懇談を行ないます。ぜひ今回学んだことを交渉に生かしていきましょう！』と司会を務めた浦和民商五十嵐婦人部長の言葉に大きな拍手が沸きました。

## 桜区西1班・暑気払い開催

西1班の暑気払いが9月2日に中浦和で行われました。当日は男性8名の参加で、残暑厳しいこの夏の慰労をしました。暑気払い初参加の会員さんの話を中心に、経営や仕事のことなどで交流をしました。秋の運動は西1班でもり組みを強め、会員拡大を中心に頑張ろうと意思を固めて閉会となりました。

宮川 雅弘

## 南区と桜区の会員の皆様へ

南区と桜区の担当事務局が9月より移動します。  
新しい担当は

桜区 花井 共希事務局員  
南区 宮川 雅弘事務局員

しばらくの間ご不便をお掛けいたしますが全力でがんばって参りますのでご理解よろしくお願いたします。

## 秋の運動セミナー第一弾 「社会保険強制加入としくみ」

日時；9月25日(日)  
午前10時～12時  
(午前9時受付開始)  
会場；さいたま教育会館2階

講師；浦和民商桜区会員社会保険労務士  
三上賢市さん

対象；法人  
5人以上の従業員のいる個人事業主

◎昨年より社会保険加入が大変厳しくなっています。対象の方は、社会保険のしくみ、メリットデメリットを賢く学び今後の経営対策にぜひ備えてください。

◎参加希望の方は、浦和民商迄連絡下さい。  
TEL048-886-5200

## 9月の秋の運動

### 会員の皆様にお願いです

浦和民商の手配りチラシのご近所への配布(毎月10枚)の御協力・お店や工場・事務所に配置していただくと大変助かります。ぜひ会員さんの紹介も含めてよろしくお願いいたします。

## 第5回うらわ民商まつり開催決定！！ お店を地域の人にアピールする絶好のチャンス！

2016年10月30日(日)  
午前10時～午後3時

☆雨天の場合は11月3日(祝・木)☆

### 浦和民商事務所横

今年も名物餅つき大会をメインに賑やかに行ないます。その他野菜販売、花屋、ラーメン、バザー、焼き鳥、パンなどの他に会員さんの商品展示、住宅相談員による住宅リフォーム相談など盛りだくさんの内容で開催します。

◎出店希望の方は民商までご連絡を。  
出店料500円。

◎まつり宣伝チラシの裏面広告も募集中。

広告料：二千円  
4.3センチ×2.6センチ  
詳細は、浦和民商まで。

